

# Racing Topics

## ★中央競馬ニュース 文・谷川善久★

### ●横山典弘騎手がJRA通算2800勝を達成

6月20日(土)の3回東京5日・第7レースではデジマノハナが1着となり、同馬に騎乗した横山典弘騎手(美浦・フリー)は、武豊騎手、岡部幸雄元騎手に次いで史上3人目、現役では2人目となるJRA通算2800勝(2万7戦目)を達成しました。

### ●高橋祥泰調教師がJRA通算600勝を達成

6月21日(日)の3回阪神6日・第11レースとして行われた米子S(L)ではスマイルカナが1着となり、同馬を管理する高橋祥泰調教師(美浦)は史上96人目、現役では17人目となるJRA通算600勝(延べ7472戦目)を達成しました。

### ●重賞ウィナー3頭の競走馬登録抹消

2015年マーチS(GⅢ)などの勝ち馬マイネルクロップ(牡10歳／美浦・畠山吉宏厩舎)／JRA通算51戦8勝・地方3戦1勝)、2020年ダイヤモンドS(GⅢ)の勝ち馬ミライヘノツバサ(牡7歳／美浦・伊藤大士厩舎)／JRA通算25戦5勝)、2017年エルムS(GⅢ)や2017年・2018年コリアC(韓国G1)などの勝ち馬ロンドンタウン(牡7歳／栗東・牧田和弥厩舎)／JRA通算27戦5勝・地方5戦1勝・海外2戦2勝)は、6月17日(水)までに競走馬登録を抹消されました。ミライヘノツバサはJRA馬事公苑で、マイネルクロップは早稲田大学でそれぞれ乗馬となり、ロンドンタウンは種牡馬となる予定ですが繫養先は未定です。

### ●エクリプスSの勝馬投票券を発売

7月5日(日)、イギリス・サンダウン競馬場で行われるエクリプスS(G1)の勝馬投票券が発売されることとなりました。即PAT会員およびA-PAT会員が対象(インターネット投票)で、発売開始は日本時間・同日の午前7時、発売締切はレース発走予定時刻(日本時間午後11時35分)の2分前。なお同レースには日本のディアドラ(牝6歳／栗東・橋田満厩舎)が出走する予定です。

## ★地方競馬ニュース 文・宇田川淳★

### ●クリソペリルが帝王賞(大井)で3度目のGⅠ・JpnI制覇

帝王賞(JpnI、6月24日、大井、2000m)は、3番手を進んだ2番人気のクリソペリル(川田将雅騎手、牡4歳、父ゴールドアリュール)が直線に入って間もなく抜け出し、1番人気の昨年の覇者オメガパフュームに2馬身差を付けて完勝。3番人気のチュウワヴィザードが3着、逃げたワイドフラオが4着に粘り、ケイティブレイブは6着、ミツバは7着、ルヴァンスレーヴは10着でした。

### ●高知優駿(高知)はリワードアヴァロン【各地の主要3歳重賞】

高知優駿(6月14日、高知、1900m)は、逃げた5番人気のリワードアヴァロン(牡、父グランシュヴァリエ)が1馬身半差で完勝。父は高知所属で各地に遠征した活躍馬です。兵庫ダービー(6月11日、園田、1870m)は、先手を取った7番人気のディアタイザン(牡、父サウスヴィグラス)が1番人気のステラモナークの追撃を半馬身差で凌ぎ、重賞初制覇を果たしました。北海優駿(6月18日、門別、2000m)は、5番手から差を詰めた北海道2歳優駿2着馬アベニンドリーム(牡、父オングファイア)がゴール前で逃げ馬を捉え、単勝1.6倍の支持に応えています。

※地方競馬は2月下旬より無観客開催となっておりますが、最新の開催情報については各主催者のホームページ等でご確認ください。

## ★海外競馬ニュース 文・秋山響★

### ●イギリスのロイヤルアスコット開催が行われる

ロイヤルアスコット開催がイギリスのアスコット競馬場で6月16～20日まで行われました。強烈な印象を残したのは3日目(18日)のG1ゴールドC(4歳上、芝3990m)を10馬身差で圧勝したストラディバリウス(牡6歳、父シーザースターズ、J.ゴスデン厩舎)で、1975～1977年に3連覇したサガロ、2006～2009年に4連覇したイエーツに続いて史上3頭目となる同レース3連覇の偉業を成し遂げました。そのほか、2日目(17日)のG1プリンスオブウェールズS(4歳上、芝1990m)では同じゴスデン厩舎のロードノース(駆4歳、父ドバウイ)がG1連勝中のアディブを差し切って優勝。G1初制覇を果たしています。

### ●G1ベルモントS～ティズザローが完勝

6月20日に米国ニューヨーク州のベルモントパーク競馬場で行われたG1ベルモントS(3歳、ダート1800m)は、ティズザロー(牡、父コンステイチューション、B.タッグ厩舎)が3馬身¾差で快勝。2歳時のシャンパンS(ダート1600m)、そして前走のフロリダービー(ダート1800m)に続く3つ目のG1勝ちを飾りました。なお、例年米三冠の最終戦となるベルモントSは新型コロナウイルスの影響で今年は初戦として施行され、距離も2400mから短縮されました。